
12 Pièces

4438 m²

Réf. SJC230011

Prix NC

Villefranche-sur-Mer
Maison à vendre (06230)
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Une  villa  de  luxe  ultramoderne,  à  l'architecture  contemporaine,  à  la

technologie de pointe et aux installations et équipements élégants, sur

fond  de  panorama  méditerranéen.  Située  sur  les  hauteurs  de

Villefranche, surplombant le Cap Ferrat et la baie de Villefranche, cette

villa exceptionnelle bénéficie d'une adresse et d'un cadre exclusifs, à la

hauteur  de  son  profil  moderne  et  soigné.Située  dans  un  vaste  parc

paysager  de  plus  de  4  400  m²  avec  des  plantes  méditerranéennes

typiques, la résidence comprend une propriété principale et une maison

des invités, proposant plus de 1 100 m² de surface ...

An  ultra-modern  luxury  villa,  showcasing  contemporary  architecture,  cutting  edge

technology  and  sleek  fixtures  and  fittings  against  a  panoramic  Mediterranean

backdrop. Set in the heights of Villefranche, overlooking Cap Ferrat and the Bay of

Villefranche, this exceptional villa benefits from an exclusive address and setting to

match  its  sleek  modern  profile.Set  within  spacious  landscaped  grounds  spanning

over 4,400 sq m with traditional Mediterranean plants, the property includes a main

villa plus guest house, offering over 1,100 sqm of accommodation. Complete with

spacious terraces, an ...
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